

Conclusion

Depuis son entrée dans la Confédération, en 1870, le Manitoba dont la faible étendue était légendaire (c'était la province «timbre-poste»), a grandi à un rythme plus ou moins soutenu.

Aujourd'hui, son territoire est huit fois plus étendu qu'à l'origine et son activité économique est très diversifiée par rapport à l'époque où florissait le trafic des fourrures. Cette diversification de l'économie, l'heureux mélange des industries primaires et secondaires, de même que l'ardeur et la volonté de ses habitants, ont été les facteurs déterminants de son développement constant, des facteurs qui, à l'avenir, continueront sans doute à influencer son évolution.



60984 81800